



天体観望会

戸田市立児童センター

こどもの国から

晩秋号



「七五三がやってきた!」

七五三の由来は、平安時代に行われた、3歳の「髪置き」、5歳の「袴着」、7歳の「帯解き」の儀式にあるといわれています。節目に成長を祝い、子供の長寿と幸福を祈願しました。現代でも、子供を思う親心に変わりはなく、七五三というかたちで受け継がれてきたのです。



親子の「絆」

七五三制作

こどもの国には「楽しい!」がいっぱい!

Facebook
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも
ご利用者の皆様と共に
負けない強い思いで
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには
負けないで!!



マスクをしましょう
手洗いをしましょう



七五三お楽しみ会「千歳飴袋の制作」

今年の七五三お楽しみ会は、親子で一緒に楽しんでいただける制作講座を開催しました。子どもたちがママやパパとお話ししながら必死に制作に取り組む姿に、子どもの確かな成長を実感し、これからの幸福を願うみんなの思いで満ち溢れ、暖かな雰囲気会場は包まれていました。私たちも引き続き子どもたちの健やかな成長を見守りながら、支援していきたいと考えています。



参加者の声

大好きなお花の絵を
描きました!

パパと一緒に飴の袋を
作って楽しかった!



ゆっくりと子供との時間
を過ごせました。

一生懸命作っている姿
に成長を感じました。

Facebook
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも
ご利用者の皆様と共に
負けない強い思いで
発信しております!!

こどものげんきはとだしのげんき

新型コロナウイルスには
負けないで!!



マスクをしましょう
手洗いをしましょう



七五三お楽しみ会「千歳飴袋の制作」

ただ今
制作中!



暖かい
会場の雰囲気



千歳飴とは、その名のとおり「飴」です。ただの飴ではなくその長さが特徴です。七五三には、この長い飴を食べることで「細く長く」、そして「粘り強く」いつまでも元気で健やかに成長しますようにと祈願する意味があります。

Facebook
毎日更新中!!

こどもの国スタッフも
ご利用者の皆様と共に
負けない強い思いで
発信しております!!

こどものげんきとはだしのげんき

新型コロナウイルスには
負けないで!!



マスクをしましょう
手洗いをしましょう



教育セミナー「不思議なほど意欲がわく勉強」

11月3日文化の日に教育アドバイザー清水先生を講師にお招きした教育セミナー「不思議なほど意欲がわく勉強」を開催いたしました。こどもの国のテーマである「学びは楽しい!」のコンセプトと具体的実践事例を解りやすくご紹介頂きました。やる気を維持するための楽しい仕組みの工夫は、大人の私たちも是非取り入れたいと感じました。人生をもっと豊かに高めていくヒントを学ぶことができました。



熱気に包まれる会場